

推進委員会NEWS

発行責任者 委員長 南部 幸博

困ったらろうきんですね

10月23日（土）フンドーダイ労組青年婦人部「しあわせ創造運動」研修会を開催しました。12名の参加でしたが若年層が学ぶべき内容だったと思います。研修会後のアンケートでの特徴的な感想をご紹介します。



○サラ金、ヤミ金の恐さを知りました。最近、テレビでも身近でも、あっているテーマだったので、とても興味がありました。

○自分の将来にも大きく関わってくること

となので、大変ためになりました。

○今日のような機会が無いと聞けない話が聞けた。
困ったらろうきんだと思った。多重債務が恐いものだと思った。

○ヤミ金のやばいことは良く分りました。今後も気をつけて行きたいと思います。

○今まであまり学んだ事の無かった金利やろうきんの事が詳しく分った。

○ろうきんの話ばかりでなく、一般的な話もあり良かった。

【フンドーダイ労組梅崎宗規青年婦人部長より】

お金は大事だよ～



11月13日～14日人吉市において、再任用制度・預金・保険共済・年金等をテーマに退職予定者研修会を開催しました。

労金石原支店長よ

り1時間、ビデオも利用しながら『金融ビッグバン・金融機関・金融商品の選び方』について詳しく教えて頂きました。ペイオフ・決済性預金の導入・リスク商品・自己責任など少しは理解出来たかなと思っています。【第一職労 坂本推進幹事】

金利のトリックに気をつけよう！



11月15日（月）5時より組合員全体集会を開催して、昨今問題が多い多重債務問題についての学習会を開催しました。サラ金利用者が2000万人、24万人の破産者、罰則が無いので守られていない利息制限法等良く理解できました。弁護士とのネットワーク作りもされていると聞き早期の実現を望みたいころです。

JAM金剛労組梅木季昌長より

あなたの生活安全度は？



11月16日（火）リバーサイドホテルにおいて、執行委員・職場長役員研修会を開催しました。労金の石原支店長に九州労働金庫が勧めている「しあわせ創造運動」について説明を頂きました。生活設計・改善・防衛の3本柱の内、主に防衛の観点からクレ・サラの問題と労金の対応について学びました。質問は出ませんでしたが、「生活の安全度チェック」や「保証人診断テスト」も交えて大変分かりやすい勉強会になりました。【熊本日産自動車労組執行委員長より】

